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○佐々木謙二議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、１番、竹田

博一議員１名であります。よって、ただいまの

出席議員は定足数に達しております。 

 なお、小関秀一農業委員会会長から遅刻する

旨の連絡がありましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○佐々木謙二議長 日程第１、市政一般に関する

質問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 鈴木悟司議員の質問 

 

 

○佐々木謙二議長 順位11番、議席番号２番、鈴

木悟司議員。 

  （２番鈴木悟司議員登壇） 

○２番 鈴木悟司議員 おはようございます。 

 昨日は県立高校の受験でございました。県内

における出願率は今までで一番広き門でありま

すが、長井市内にある長井高校、長井工業とも

に最近では非常に人気がありまして、受験者数

は定員をオーバーしている現状でございます。

南中と北中の３年生たちは17日の結果を待つの

みでございます。個人的ではございますが、我

が家も息子の結果を待つ立場でございます。受

験番号はちゃんと書いてきたそうなので、吉報

を待ちたいと思っております。 

 それでは早速、３月定例会の一般質問に際し

て、私の通告している質問事項は４点あります。

市長以下、当局の皆様におかれましては簡潔明

瞭なご答弁をお願い申し上げます。 

 さて、内谷市長におかれましては、定例会の

初日に平成20年度の施政方針をご説明されまし

た。その中に書かれておられましたが、食品関

連企業による食の安全にかかわる重大事件が相

次ぎ、またことし１月末には中国製冷凍ギョー

ザによる中毒被害が発生するなど、国内外の食

品に対する不安や不信が高まってきていること

でございます。 

 食品の安全性は私たちの最も関心の高い問題

であります。当然、国内に流通している食品は

食品の安全性が確保されているという前提で私

たちは食品を購入しています。しかし、輸入食

品に関していえば、2005年の輸入量は3,378万

トンで、輸入届け出件数は186万4,412件となっ

ています。そのうち検査を行った検査総数は18

万9,362件で、検査率は輸入届け出総件数のわ

ずか10.2％なのです。そのうち国が行っている

行政検査、これはわずか3.5％にすぎないので

す。要するに９割が輸入時の検査を受けずに輸

入され、日本国内に流通していると言われてお

ります。世界最大の食糧輸入大国にもかかわら

ず、日本の輸入食品検査体制を支える人員は全

国でわずか332名の食品衛生監視員しかいない

のです。ほとんどの輸入食品は書類審査のみで

通過してしまうのです。問題が発生してから流

通がストップしているのが実態であります。 

 このことは国が行っている輸入食品検査、行

政検査が輸入食品の流通をとめずに行うモニタ

リング検査となっているということがあります。

検査結果が出たときには店頭に並んでいるか、

最悪の場合は家庭の食卓に上がっていたり、給

―１４５― 


